

# *Rechaza canciller de Venezuela Jorge Arreaza declaraciones de homólogo colombiano*

---



Caracas, 2 ago (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó las declaraciones de su homólogo colombiano, Carlos Holmes, en torno a la visita realizada por el presidente Iván Duque a China y el tratamiento del tema venezolano.

En rueda de prensa ofrecida en Bogotá, manifestó Holmes que durante la permanencia de Duque en la nación asiática se dejó planteada la posibilidad de que China pueda apoyarnos para la atención a la población migrante venezolana.

Al respecto el jefe de la diplomacia venezolana, enfatizó en la red social twitter que Holmes debe creer que la Comunidad Internacional es ignorante, mientras, expresó que Colombia es cuna y escenario mundial principal de guerras eternas, violencia criminal, producción de drogas, narcotráfico, paramilitarismo, lavado de capitales, zonas abandonadas por el Estado y mucho más.

El Gobierno de China mantiene relaciones estratégicas de alto nivel con Venezuela y manifestó en reiteradas ocasiones su rechazo a la injerencia en los asuntos internos de la nación sudamericana, así como su respaldo al diálogo para buscar una solución negociada a la crisis política existente en el país.

Rusia denunció la presión ejercida por el gobierno de Estados Unidos y la Unión Europea para malograr el proceso intervencional de negociaciones con el patrocinio noruego, y dejar como única opción el uso de la fuerza.

La portavoz de la Cancillería rusa María Zajarova, declaró que Moscú aconseja abstenerse de comentar sobre el progreso y los objetivos de las negociaciones en el formato noruego entre el gobierno legítimo de Venezuela y la oposición, así como de cualquier intento de influencia externa.

También María Zajarova, expresó que la presión externa sobre el proceso de negociación no lo acelera; por el contrario, siembra la desconfianza mutua de las partes y tiene un efecto inhibitorio visible.

Al respecto, afirmó que esa línea de Estados Unidos y sus aliados podría conducir a una ruptura de los contactos directos y una nueva agravación política con consecuencias difíciles de predecir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197922-rechaza-canciller-de-venezuela-jorge-arreaza-declaraciones-de-homologo-colombiano>



**Radio Habana Cuba**